

ASSISES de la JEUNESSE

Vous avez pris la parole.
Maintenant, construisons ensemble!

SAMEDI 22 NOVEMBRE 2025 À LAUSANNE

L'enquête est faite, vos idées sont là :
place à l'action !

Gratuit



« Vous êtes l'« aujourd'hui » de Dieu. »
(Christus Vivit, n°178)

Lieu : Paroisse St-Joseph, Lausanne

Horaire : De 9h à 17h

Inscriptions : Via ce QRcode



ASSISES de la JEUNESSE

Pourquoi des Assises de la Jeunesse ?

En 2024, l'Institut de sociologie pastorale (SPI) a mené une vaste enquête sur la spiritualité des 16-30 ans. Une mine précieuse de témoignages, d'interrogations, de rêves et de critiques a pu être récoltée. Vous vous êtes exprimés avec sincérité et profondeur: une nouvelle étape commence aujourd'hui, celle de la construction.

C'est en ce sens qu'ont été pensées les Assises de la Jeunesse, événement gratuit et sur inscription qui vise à partager et échanger sur les résultats de l'enquête, faire émerger des propositions concrètes issues des jeunes eux-mêmes et donner du pouvoir d'agir. Ces Assises sont un espace pour porter haut vos rêves, critiques et élans, afin de les transformer en projets d'avenir.

Comment participer aux Assises de la Jeunesse ?

Rejoignez-nous le samedi 22 novembre 2025 de 9h à 17h à la paroisse Saint-Joseph à Lausanne pour des ateliers collaboratifs, des discussions sans filtres, des temps de louange et une messe présidée par Monseigneur Alain de Raemy, évêque des jeunes.

L'Eglise d'aujourd'hui se construit avec vous !

Votre foi, vos doutes, vos idées et vos espoirs sont la richesse de l'Eglise: venez les partager, venez les faire germer. Les Assises de la jeunesse, c'est l'occasion de faire bouger les lignes... ensemble.